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La riduzione della tassa sulla casa è tra gli obie~ivi primari dell'amministrazione assisiate

Dall'Ici soldi freschi per i Comuni
Diminuita aBettona, .aumentata a Cannara esalata aBastia

anno, pari in valore assoluto alla
cifra considerevole di 883.999 eu
ro (da 3.950.000. euro nel 2006 a
4.833.999 nel 2007). Un risultato
non giustificabile con il solo au
mento di immobili in costruzione.
Afornire la spiegazione è il sinda
co Francesco Lombardi, che spie
ga: "];alta percentuale di aumento
è il risultato di un lavoro di recupe
ro di elusioni ed evasioni, soprat
tutto nelle aree fabbricabili, che
abbiamo attivato negli ultimi quat
tro anni. In pratica, è rientrato il
gettito di tutti coloro che non era
no in regola dal 2002 al 2006. Ov
viamente, anche l'espansione im
mobiliare è fisiologica nel nostro
comune, che conta un sempre cre
scente numero di abitanti rispetto,
ad esempio, al comune di Assisi.
Per quanto riguarda l'Ici, invece,
stiamo effettuando una politica di
diminuzione delle tasse; lo scorso
anno abbiamo elevato la fascia di
esenzione a mille euro di reddito
lordo e alzato ulteriormente la de
trazione da 50 a 60 euro".

Valentina Antonelli

.cheffi:aYano scappanuo.conìn rp.anoil botti
no .delfurto, a1.l.innigioielli e altrLmonili ID
Oro. Sprovvisti di docwDentidi idelìtit.à,i
due sono S"1:i accompagnati in caserma e
poi all'osp.:ùale per conoscerne l'età e le
altre generalità. Secondo quanto emerso, è
stato accertato che i due nomadi hanno meno
t;lL14·annL·NQ.nsìè ·q~iP!p~~re

passato da 634.000 euro in entrata
nel 2006 ai 670.000; un 5,7 per
cento in più. Guardando la tabel
la, quello che al primo colpo d'oc
chio si fa decisamente notare e
l'aumento ingente di gettito lei del
comune di Bastia Umbra; ben
22,4 punti percentuali in più in un

Bastia Umbra Il Comune ha registrato un boom dell'Ici

to giustificabile con la costruzione
di nuovi immobili. Il meno "eso
so" dei comuni del comprensorio
èperò Bettona, con l'abbassamen
to del gettito Ici di ben 4 punti
percentuali, da 984.443 a 945.000
euro nel giro di un anno. Aumento
invece per il comune di Cannara,

L'allarme

Abitazione svaligiata da due nomadi minorenni, fennati epoimasciati
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ASSISI - Quanto rende la tassa
sugli immobili? La cifra, almeno
nel comprensorio di Assisi, Ba
stia, Bettona eCannara, ècontrad
dittoria. Proprio ad Assisi, qual
che giorno fa, il vicepremier Rutel
li ha affermato durante il conve
gno Fai che "un modo per evitare'
la speculazione edilizia e salva
guardare il paesaggio è abbassare
gradualmente l'Ici fino a zero";
una considerazione che l'ammini
strazione assisana sembra aver già
fatto sua, ribadendo più volte di
non aver aumentato l'Ici. Anche
sacrificando qualche altra voce di
bilancio, infatti, per la giunta Ric
ci questo resta un obiettivo prima
rio, al quale verranno dedicate ri
sorse in avanw, che andranno a
far "cassa" in previsione di ulterio
ri aggravi fiscali. Secondo alcune
tabelle redatte dal ministero del
l'interno,il gettito che il Comune
ricava dall'Ici è aumentato solo
dell'I,6 per cento nell'ultimo an
no; nel 2006 la tassa portava nelle
casse comunali 6.350.000 euro,
quest'anno 6.450.000. Un aumen-

Minaccia di gettarsi sotto
il treno, salvato dal 112 .

SSISI (v. a. ) - "Ho letto delle solite critiche del solito consigliere.
on replico". Così il sindaco Claudio Ricci risponde alla polemica
Ulescata dal consigliere del Pd Edo Romoli, che ha attaccato il
[',mo cittadino in merito al suo intervento durante il convegno del
5: - Fondo Ambientale Italiano. Ma Ricci non si scompone:
=ome ho ricordato anche in consiglio comunale - dice - non

replicherò più in quanto dedicherò il mio tempo, come stanno
~,. cnJlJ assessori e consiglieri, solo a proporre e risolvere i proble
:.' clelia gente". In ogni caso, il sindaco sottolinea che "sul tema del
;,n<.:oaggio, l'Unesco, più di una volta, e importanti riviste interna
zlOuali hanno sottolineato la qualità dei restauri e degli interventi
'Jrioani::tici r"ahzzatì ad Assisi" Inoltre. dice Ricci, come ricordato
nel cc<nW~(1 Fai, '51 òta complerandc l'elaborazlOne del plano di
gestlOnt' del sito Unesco t' deìle linee guida per la tutela e il
restauro del paesaggio. Due strumenti nuovi, voluti dall'Unesco in
tutti i siti del mondo, che miglioreranno ulteriormente la qualità
urbanistica del territorio". Le polemiche politiche continuano a
tenere banco.

Il sindaco baccl1etta
il consigliere Romoli, Pd

ASSISI - E' finita bene l'avventura di un ascolano che, nella tarda
serata di domenica, ha minacciato di suicidarsi gettandosi sotto un
treno. ];episodio è accaduto alla stazione ferroviaria di Santa Maria
degli Angeli. Alcuni testimoni del tentativo di suicidio hanno
chiamato il numero d'emergenza 112, chiedendo l'intervento dei
carabinieri. Sul posto sono giunti i militari del Nucleo Operativo e
Radiomobile della compagnia di Assisi; intanto l'uomo, G.B., tren
tenne di Ascoli Piceno, si era steso sui binari della stazione, cercan
do di mettere in atto l'insano proposito. C'è voluto un paziente
dialogo delle forze dell'ordine e dei cittadini presenti sul posto per
convincere l'uomo a rialzarsi dalla strada ferrata. Alla fine, il
marchigiano ha desistito dal compiere l'estremo gesto. Alla richie
sta di spiegazioni sul motivo che l'avrebbe spinto a tanto, l'uomo
non ha saputo dare risposta; il pronto intervento della pattuglia ha
evitato tragiche conseguenze.

I Cantori di Assisi
festeggiano Santa Cecilia

Nasce la squadra di basket della Parte de Sopra [

Uniti da sport e Calendimaggio I

La variante
al piano

ex Deltafina

Si alza il sipario sul progetto regionale "auy Bye Umbria"

Risorse.locali per promuovere il territorio

ASS~SI (v. a.) - l Cantori di Assisi festeggeranno la patrona della
musica Santa Cecilia con una solenne manifestazione e, natural
mente, un concerto. Ne dà notizia con una comunicazione ufficiale
~ presidente dell'associazione Mariano Borgognoni, annunciando
il programma per i festeggiamenti, posticipati al primo dicembre.
"Santa Cecilia - scrive a soci e amici Borgognoni - ogni anno
scandisce la continuità della nostra amicizia, il nostro ritrovarci
insieme". Il grazie più sentito per questo "sogno avvincente" diven
tato u~a "realtà convincente" va al maestro fondatore, iLgeniale e
compianto padre Evangelista Nicolini. Oggi, a raccogliere la sfida
di un. ~turo sempre più roseo per il coro è il direttore padre
MaUflZlo Verde. Per celebrare al meglio la festa, Verde ha deciso di
ricordare un grande compositore che quest'anno compie 90 anni,
Domenico Bartolucci, maestro perpetuo della Cappella Musicale
Pontificia Sistina e accademico di Santa Cecilia. La festa si terrà
presso la basilica inferiore di San Francesco a partire dalle 17 del
primo dicembre.

Continua la polemica
tra Lista civica e Tabarrini

ASSISI (v. a.) - Ha la sede ufficiale a Cannara ma un
cuore tutto assisano, per la precisione dell'Assisi "alta",
la neonata squadra di basket della Nobilissima Parte
de Sopra. Dagli abiti medievali ai pantaloncini corti
con la griffe del Mammone (stemma della Nobilissi
ma) il passo non èbreve, considerato il ruolo di collan
te sociale che il Calendimaggio riveste nella comunità.
Così, grazie all'iniziativa del partaiolo Luca Fucchi,
alcuni stessi amici che a maggio sono impegnati nella
rievocazione, hanno deciso di riunirsi per un'altra pas
sione: il basket. E' con l'obiettivo di divertirsi, che è
nata la società Parte de Sopra, che due volte a settima
na si allena nel pa)!lZzetto dello sport di Cannara per
poi sfidarsi; ogni venerdì, con le altre squadre del
torneo amatoriale Csi. La squadra, che sta riportando
ottimi risultati, ècomposta da Emanuele Pinchi, Stefa
no Venarucci, Paolo Venarucci, Tommaso Patacca,

BASTIA UMBRA - La variante al
piano dell'area ex Deltafina torna
sotto i riflettori; dopodomani, gio
vedì 22 novembre, il comitato per
le scuole nell'area ex Deltafina e
il comitato Mezzomiglio si unisco
no per un'assemblea monotema
tica. All'incontro, che si terrà alle
ore 21 alla sala del consiglio co

l munale del municipio, sono invi
I tati a prendere parte cittadini, as-

Squadra Milita nel campionato Csi I sociazionidicategoria, rappresen-
I .tanti di forze politiche e sociali e

Alessandro Rufinelli, Alessandro :LamPoIì'~; l5;miel~ " I amministrazione comunale.
Fioriti, Tiziano Fortini, Edoardo Giubilei, Andrea Ro- tin primo annuncio dell'iniziati-
scini, Luca Fucchi, Mauro Angeletti eAlessandro Ma· va lo aveva già dato il presidente
sciotti; ad allenarli, il coach Salvatore Anastasio. Sergio Zocchetti.

BASTIA UMBRA (a.g.) - E' ancora guerra tra il rappresentante
delle Liste civiche e l'assessore Andrea Tabarrini. "Prima fingeva
di sostenermi, poi rinnegava tutto, tradendomi nel confessionale
del partito gestito da due delegati del segretario regionale Bracco";
forti sono le dichiarazioni di Rosella Aristei, che sembra ancora
non aver digerito il botta erisposta nato in seguito alla manifestazio
ne di protesta nei confronti della realizzazione del sottopasso in via
San Rocco. "Mi sono sempre battuta contro i metodi antidemocrati
ci e arroganti che caratterizzano l'attività dell'assessore Tabarrini,
anche a costo di presentare per ben due volte le mie dimissioni"
racçont~ l'Aristei "poi, spinta dagli inviti del partito, ho preferito
prosegurre, per portare avanti i miei valori con il mio metodo di
trasparenza, aprescindere dalla poltrona politica che momentanea
mente occupo". Il consigliere comunale esprime quindi la sua
amarezza anche per i voti sfumati nelle assemblee di partito, "dove
si sarebbe potuto scegliere il sindaco". Insomma come si vede la
polemica politica si fa sempre più bollente.

BASTIA UMBRA - Natura, pro
dotti tipici, artigianato e turismo
si fondono insieme per dare vita
a 'Buy Bye Umbria', un progetto
che verrà presentato al pubblico
domani mattina alle ore lO pres
so la sala municipale.
Ad intervenire saranno i sindaci
di Bastia Umbra, Assisi, Collazo
ne, Costacciaro e Foligno, capita
nati dall'assessore provinciale al
lavoro, Giuliano Granocchia, e
dall'assessore allo sviluppo eco
nomico eturistico del comune di
Perugia, Ilio Liberati.
La composizione del team dei
conferenzieri rende già un'idea
della sinetgia che si pone alla ba-

se del nuovo progetto. Le risorse
territoriali come veicolo di pro
mozione turistica potrebbero an
che non sembrare una novità,
ma la condivisione di intenti fra
settore deI turismo e settore pro
duttivo non è poi così scontata.
Secondo gli organizzatori di
"Buy, Bye Umbria" il progetto
nasce dalla convinzione, abba
stanza fondata e in alcuni casi
particolari già sperimentata, che
iprodotti locali e la qualità eccel·
lente che li contraddistingue pos
sano incidere positivamente sull'
economia locale.
L'interesse degli addetti ai lavori
ai lavori èperò quello di congiun-

gere il prodotto al territorio, di
inserire la capacità artigianale
delle specialità gastronomiche e
delle opere d'arte di pregio in un
contesto che ne sia origine e al
tempo stesso simbolo.
"Le imprese del settore ricettivo,
agroalimentare e di produzioni ti
piche saranno direttamente coin
volte nel sistema economico ter
ritoriale" spiegano gli t>rganizza
tori di Buy, Bye Umbria "in mo
do da realizzare azioni di valoriz
zazione e promozione congiun
ta".
Insomma, presto si avvierà un'in
teressante ricerca· e quindi si in
staurerà un recupero della me-

moria storica, delle conoscenze e
dei saperi legati alle produzioni,
con un occhio di riguardo alle
tradizioni di ceramica, terracot
ta, legno e anche tessile.
'lUtto questo rafforza il concetto
di turismo che negli ultimi anni
si sta sviluppando nella regione
Umbria, distante dal settore mo
daiolo e stagionale delle vacanze
canoniche, bensì in crescita ver
so un ventaglio più esteso nel cor
so dell'anno e più ricercato nei
gusti, sempre più atto a coniuga
re la scoperta dei paesaggi a quel
la delle tipicità enogastronomi
che.

Alberta Gattucci


